

Datum: 23.12.2006

Oldenburgische Volkszeitung

Fernweh

Da kam bei dem einen oder anderen im Konferenzraum der Hochschule schon ein wenig Fernweh auf, als Professor Dr. Egon Spiegel das Sternen-Banner der Vereinigten Staaten entrollte. Denn eben dort – um genauer zu sein: im kalifornischen Berkeley – werden Bastian Rechten, Bibiane Niemann und Mariam Niestegge ab Sommer studieren. In Kalifornien! Von der Uni Berkeley ist es nicht sonderlich weit nach San Fransisco. Und auch ein Besuch nach Los Angeles ist möglich. Schön. Aber daran werden die Studierenden aus Vechta kaum gedacht haben. Schließlich fliegen sie nach Berkeley, um zu studieren – an der zweitbesten Uni der Welt sicherlich kein Spaziergang.